

Welthospiztag am 11.10.2014

– Aktion vor der Stadtapotheke von 10:00 Uhr bis ca. 14:00 Uhr

Eine muntere Truppe traf sich am Samstag vor der Stadtapotheke. Unsere Luftballons waren bei den Kindern sehr begehrt und brachte uns so auch die Eltern an den Stand. So manches interessante Gespräch entwickelte sich, Dr. Kurth ist als Mitglied unserem Verein beigetreten und so und einige Münzen rollten nebenbei in den Spendentrichter. Sogar ein Schein war dabei!!

Wir haben unser Unterschriftenbuch eingeweiht und die ersten Seiten sind bereits gefüllt. Die Kinder haben die Botschaft des Tages „Hospiz ist da wo Menschen sind,“ in die Stadt getragen.

Es war ein guter Tag für uns. Ich bin gespannt, was sich im Nachhall noch alles entwickelt.



Ein herzlicher Dank an alle Helfer: Perdita, Jutta, Elisabeth, Annett, Susanne, Bärbel, Hülya und Wolfgang!

### Ausstellung der Besuch vom Kleinen Tod

Heute Morgen haben wir auf der Aktionsfläche die Ausstellung aufgebaut und sie ist Dank der sachkundigen Unterstützung von Gisa Klemm und Armin Schwenk wunderschön geworden. Herr Schwenk wird heute Mittag noch die Bilder aufhängen, und die Lichter einstellen. Frau Killinger von Blumen Schuster hat ein wunderschönes Blumenarrangement dazu gespendet. Schaut euch die Ausstellung an , sie steht nur kurze Zeit und macht Werbung dafür. Es lohnt sich!



### Vortragsveranstaltung „Palliative Versorgung in Nagold und der Region“ am 22.10.2014

Haltet Euch nach Möglichkeit diesen Termin frei. Es ist gut, wenn wir an diesem Abend zahlreich präsent sind.

### Wir haben bei der Volksbank gewonnen!!!!

Am vergangenen Dienstag durfte ich mit meiner Vereinskameradin aus der Seminarturnhalle Silvia Katz, sie arbeitet bei der Volksbank, einen Scheck in Höhe von 1000 Euro abholen!

### Benefizveranstaltung der Urschelstiftung

Die Urschelstiftung lädt am kommenden Donnerstagabend zu einer Benefizveranstaltung zu unseren Gunsten in den Polstershop ein.